

Sortie au théâtre pour les élèves de l'école Jules-Verne de Douarnenez

Publié le 14 décembre 2022 à 15h30



Les écoliers de Jules-Verne ont assisté à une pièce de théâtre à Ergué-Gabéric. (École Jules-Verne)

Les élèves de CE2-CM1 et les élèves d'Ulis de l'école Jules-Verne de Douarnenez se sont rendus, mardi, à L'Athéna d'Ergué-Gabéric, pour assister au spectacle « Fille ou garçon » de la compagnie Tilt !. Un rendez-vous organisé dans le cadre du **festival Théâtre À Tout Âge**, organisé par Très Tôt Théâtre. Cette représentation chantée aborde le thème des stéréotypes de genre à travers des personnages que les élèves ont trouvé drôles et attachants. Cette sortie, offerte par l'association des parents d'élèves et la mairie, a ravi les enfants.